

ANNEXE 51-102A3

DÉCLARATION DE CHANGEMENT IMPORTANT

1. Dénomination et adresse de la Société

TECHNOLOGIES SENSIO INC. (« SENSIO »)
1751, rue Richardson, bureau 4206
Montréal (Québec)
H3K 1G6

2. Date du changement important

6 février 2009

3. Communiqué

Un communiqué de presse, en versions française et anglaise, a été publié le 6 février 2009 par Marketwire, lesquelles versions sont jointes à la présente déclaration.

4. Résumé du changement important

SENSIO a conclu la première phase de son placement privé.

5. Description circonstanciée du changement important

5.1 Description circonstanciée du changement important

SENSIO a annoncé avoir complété avec succès la première phase (la « Clôture de la première phase ») du placement privé annoncé le 26 janvier 2009 et dont le maximum a été augmenté à 2 500 000 \$ le 28 janvier dernier. Ce placement privé, tel qu'annoncé, consiste en l'émission d'un minimum de 3 333 333 unités et d'un maximum de 8 333 333 unités à un prix de 0,30 \$ l'unité pour une somme minimale de 1 000 000 \$ et maximale de 2 500 000 \$ (le « Placement »).

Lors de la Clôture de la première phase, SENSIO a émis 5 000 334 unités au prix de 0,30 \$ l'unité pour une somme de 1 500 100 \$. Chaque unité est composée d'une action ordinaire de SENSIO et d'un demi-bon de souscription. Chaque bon de souscription entier permet à son porteur d'acquérir une action ordinaire de SENSIO au prix de 0,35 \$ chacune au cours de la première année et au prix de 0,40 \$ au cours de la deuxième année suivant la date de Clôture de la première phase. Les titres sous-jacents aux unités sont assujettis à une période de restriction de revente de 4 mois plus 1 jour expirant le 7 juin 2009.

Dans le cadre du Placement, SENSIO a versé un montant totalisant 13 500 \$ à titre d'honoraires d'intermédiation. SENSIO projette clôturer une seconde phase du Placement au plus tard le 9 mars 2009.

Suite au Placement, un investisseur du secteur institutionnel, soit Sprott Asset Management Inc. dont le siège est situé à Royal Bank Plaza, South Tower, 200 Bay Street, Suite 2700, boîte postale 27, Toronto, Ontario M5J 2J1 contrôle directement 4 447 000 (11.43 %) actions ordinaires en circulation de SENSIO. Le nombre d'actions ordinaires présentement en circulation de SENSIO est de 38 915 615.

5.2 Information sur les opérations de restructuration

Non applicable.

6. Application du paragraphe 2 de l'article 7.1 du *Règlement 51-102 sur les obligations d'information continue*

Non applicable.

7. Information omise

Non applicable.

8. Membre de la haute direction

Pour toute information additionnelle, veuillez contacter :

Monsieur Éric Choquette
Chef de la direction financière
Téléphone : (514) 846-2022 poste # 17
Télécopieur : (514) 846-0329

9. Date de la déclaration

Le 11 février 2009

Technologies SENSIO inc.

Par : (s) Nicholas Routhier
Nicholas Routhier
Président et chef de la direction



Pour diffusion immédiate

SENSIO CONCLUT LA PREMIÈRE PHASE DE SON PLACEMENT PRIVÉ

MONTREAL, QC, le 6 février 2009 – Technologies SENSIO inc. (« SENSIO ») (Bourse de croissance TSX Inc.: SIO), inventeur de la technologie SENSIO^{MD} 3D, annonce avoir complété avec succès la première phase (la « Clôture de la première phase ») du placement privé annoncé le 26 janvier 2009 et dont le maximum a été augmenté à 2 500 000 \$ le 28 janvier dernier. Ce placement privé, tel qu'annoncé, consiste en l'émission d'un minimum de 3 333 333 unités et d'un maximum de 8 333 333 unités à un prix de 0,30 \$ l'unité pour une somme minimale de 1 000 000 \$ et maximale de 2 500 000 \$ (le « Placement »).

Lors de la Clôture de la première phase, SENSIO a émis 5 000 334 unités au prix de 0,30 \$ l'unité pour une somme de 1 500 100 \$. Chaque unité est composée d'une action ordinaire de SENSIO et d'un demi-bon de souscription. Chaque bon de souscription entier permet à son porteur d'acquérir une action ordinaire de SENSIO au prix de 0,35 \$ chacune au cours de la première année et au prix de 0,40 \$ au cours de la deuxième année suivant la date de Clôture de la première phase. Les titres sous-jacents aux unités sont assujettis à une période de restriction de revente de 4 mois plus 1 jour expirant le 7 juin 2009.

Dans le cadre du Placement, SENSIO a versé un montant totalisant 13 500 \$ à titre d'honoraires d'intermédiation. SENSIO projette clôturer une seconde phase du Placement au plus tard le 9 mars 2009.

Suite au Placement, un investisseur du secteur institutionnel, soit Sprott Asset Management Inc. dont le siège est situé à Royal Bank Plaza, South Tower, 200 Bay Street, Suite 2700, boîte postale 27, Toronto, Ontario M5J 2J1 contrôle directement 4 447 000 (11.43 %) actions ordinaires en circulation de SENSIO. Le nombre d'actions ordinaires présentement en circulation de SENSIO est de 38 915 615.

À propos de SENSIO

Fondée en 1999 et établie à Montréal (Canada), SENSIO développe et commercialise des technologies stéréoscopiques d'avant-garde conçues dans le but d'offrir l'expérience cinématographique la plus évoluée et la plus immersive qui soit. Sa technologie vedette, SENSIO^{MD} 3D, rend possible la diffusion de haute qualité de contenus 3D par l'intermédiaire de canaux 2D traditionnels, et ce, sur n'importe quel écran, qu'il s'agisse de téléviseurs à écran plasma, de téléviseurs haute définition ou d'écrans 3D sans lunette. En collaborant avec les grands studios hollywoodiens et les producteurs de films 3D grand format, SENSIO a réussi à bâtir l'une des plus importantes cinémathèques au monde de films en 3D destinés au marché du divertissement maison.

SENSIO^{MD} est une marque de commerce de Technologies SENSIO inc.

Le présent communiqué renferme des renseignements de nature prospective qui reflètent les attentes de SENSIO à l'égard d'événements futurs. Les événements réels peuvent différer significativement de ceux qui sont prévus dans le présent document.

La Bourse de croissance TSX Inc. et son fournisseur de services de réglementation (au sens attribué à ce terme dans les politiques de la Bourse de croissance TSX Inc.) n'assument aucune responsabilité quant à la pertinence ou à l'exactitude du présent communiqué.

-30-

Contacts :

Relations avec les investisseurs

Sylvain Archambault

Président

Groupe Évolution inc.

Tél : 1 866 703-4887

s.archambault@evolutiongrp.com

SENSIO

Éric Choquette

Chef de la direction financière

Technologies SENSIO inc.

Tél. : 514 846-2022 poste 17

eric.choquette@sensio.tv



For immediate release

SENSIO ANNOUNCES THE CLOSING OF PHASE ONE OF ITS PRIVATE PLACEMENT

Montreal, QC, February 6, 2009 – SENSIO Technologies inc. ("SENSIO") (TSX Venture Exchange Inc.: SIO), inventor of the SENSIO® 3D technology, announces the successful closing of phase one (the "Closing of phase one") of the private placement announced on January 26, 2009 (the maximum of which was increased to \$2,500,000 on January 28, 2009). The private placement consists in issuing a minimum of 3,333,333 units and a maximum of 8,333,333 units at a price of \$0.30 per unit for minimum proceeds of a \$1,000,000 and a maximum of \$2,500,000 (the "Offering").

For the Closing of phase one, SENSIO issued 5,000,334 units at a price of \$0.30 per unit aggregating \$1,500,100. Each unit is comprised of one SENSIO Common Share and one-half Warrant. Each whole Warrant can be exercised by its holder at a price of \$0.35 within the first year and at a price of \$0.40 within the second year following the Closing of phase one. The securities underlying the units are subject to a four-month and one day hold period expiring June 7, 2009.

As a part of the Offering, SENSIO has paid a finder's fee of \$13,500 for finder's fee. SENSIO is planning to close a second phase of the Offering by March 9, 2009 at the latest.

Following the Offering, an institutional investor, Sprott Asset Management Inc. (head office located at the Royal Bank Plaza, South Tower, 200 Bay Street, Suite 2700, Box 27, Toronto, Ontario M5J 2J1) now controls over 4,447,000 (11.43 %) of SENSIO's outstanding Common Shares. There are currently 38,915,615 outstanding SENSIO Common Shares.

About SENSIO

Founded in 1999, SENSIO, headquartered in Montreal, Canada, develops and markets forward-looking stereoscopic technologies designed to offer the most advanced and immersive cinematographic experience available. Its flagship technology, SENSIO® 3D, allows the high-quality distribution of 3D content through conventional 2D channels and playback on any display device, including plasma TVs, HDTV and glass-free 3D displays. Working with major Hollywood studios and large format 3D film producers, SENSIO has built up one of the world's largest libraries of 3D movies for the home entertainment market.

SENSIO® is a trademark of SENSIO Technologies Inc.

This news release contains forward-looking statements that reflect the Company's expectations with regard to future events. Actual events could differ significantly from those anticipated in this document.

"Neither TSX Venture Exchange nor its Regulation Services Provider (as that term is defined in the policies of the TSX Venture Exchange) accepts responsibility for the adequacy or accuracy of this release."

-30-

Contacts:

Investor Relations

Sylvain Archambault

President

Evolution Group Inc.

Tel : 1 866 703-4887

s.archambault@evolutiongrp.com

SENSIO

Éric Choquette

Chief Financial Officer

SENSIO Technologies Inc.

Tel. : 514 846-2022 ext. 17

eric.choquette@sensio.tv